

Ev. Kindertagesstätte
Jakob-Kautz-Strasse 7
67278 Bockenheim
Tel. 06359-40220
email: kita-bockenheim@evkirchepfalz.de
[homepage : kita-bockenheim.de](http://kita-bockenheim.de)



Infobrief Januar 2025

Liebe Eltern,

im Namen aller Kolleg*innen möchte ich mich für das Weihnachtsgeschenk von Ihnen allen bedanken- das war eine tolle Überraschung ! Wir werden das Geld zu unserem Betriebsausflug dazunehmen !

Hier einige Neuigkeiten aus unserer KiTa:

Seit vergangener Woche werden alle Kinder **digital in der Anwesenheitsliste** erfasst. Fast gleichzeitig haben wir am Morgen die Besetzung der Rezeption um eine halbe Stunde verkürzt. Eltern bzw. Kinder, die zwischen 08.30 Uhr und 09.00 Uhr in die KiTa kommen, **MÜSSEN** die Kinder noch im Bistro der Bärenbande nachmelden. Die Pflicht liegt hier bei den Eltern !!!

Im Dezember haben wir Frau **Christel Findt** während eines Gottesdienstes in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Ich möchte mich bei allen Eltern und Verwandten bedanken, die bei diesem Gottesdienst anwesend waren und ihn für alle zu einem besonderen Erlebnis gemacht haben.

Frau **Paula Bickel** ist seit dem 02. Januar nun als **stellvertretende Leitung** in unserer KiTa beschäftigt. Wir wünschen Ihr in dieser Funktion alles Gute!

Zum Jahresende 2024 haben wir auch die Zusammenarbeit mit **Ackerracker** gekündigt. Durch die schnelle Expansion des Projektes waren wir mit der Betreuung nicht mehr zufrieden – die Kosten standen für uns nicht mehr in einer guten Relation. Wir werden aber dieses Projekt trotzdem weiterführen, für unsere Kinder wird sich nichts ändern. Wir werden weiterhin in unserem Garten Gemüse und auch Naschobst anpflanzen. Sobald das Wetter wieder etwas wärmer wird, starten wir wieder in die Ackersaison – hierzu erhalten alle Ackerunterstützer und Interessierte rechtzeitig alle nötigen Informationen 😊

Zurzeit finden die **Abschlussprojekte** unserer 3 Auszubildenden Kolleginnen statt. In der Bärenbande geht es mit Frau Köpfer- Müller um das Thema „Jeder braucht eine Pause- was brauche ich?“, in der Löwenbande gibt es mit Frau Reither ein Kunstprojekt und in der Fuchsbande wurde von Frau Schally ein Leseprojekt „Leselotte“ angeboten. Nicht alle Kinder sind Teil der Projekte, doch können alle Kinder die angeschafften Projektmaterialien nutzen (Bücher, Lesecke,)

Im Foyer möchten wir den **Tauschschrank** wieder in Erinnerung rufen: gerne dürfen sich Kinder hier Bücher oder Spiele ausleihen oder tauschen. Machen Sie gerne Gebrauch davon 😊

Unser **Außengelände** ist in einem schlimmen Zustand. Es gab schon Gespräche mit der Gemeinde. Aufgrund der Vielzahl der Kinder, die unsere KiTa besuchen, wächst das Gras an den meisten Stellen überhaupt nicht mehr nach und stellt auch eine Gefahr für fallende Kinder da. Wir sind in Kontakt mit den zuständigen Personen und hoffen, dass sich diese Situation bald verbessert.

Für den Garten haben wir diese Woche auch **neue Matschhosen** bestellt: auch hier ist die Preiserhöhung gewaltig. Die neuen Hosen werden keine Latzhosen mehr sein; es ist für viele Kinder zu anstrengend, diese rechtzeitig für die Toilette auszuziehen. Deshalb gibt es zukünftig „halbe“ Hosen, die für die Kinder leichter zu nutzen sind. Jede Hose kostet zukünftig 35 Euro, das heißt 8.75 Euro Miete für ein KiTa Jahr. (Die Hosen sind zertifiziert und besonders weich). Das Geld wird immer mit der Eingewöhnung des Kindes eingesammelt. Der Förderverein geht hierfür wieder in Vorlage! **Vielen DANK hier an unseren Förderverein, der unsere päd. Arbeit immer SEHR UNTERSTÜTZT.**

Hier auch nochmals Werbung für den Förderverein: Das **Theaterstück** im Dezember war ein wunderbares Erlebnis für die Kinder der Fuchsbande- viele Kinder saßen mit leuchtenden Augen im Publikum oder waren sogar Teil der Aufführung!!! Auch hier übernahm der Förderverein mehr als die Hälfte der Kosten!!! Der Mitgliedsbeitrag beträgt 12 Euro im Jahr 😊 Wenn Sie Interesse haben beizutreten: melden Sie sich gerne, wir haben Formulare im Büro!

Wir möchten alle Eltern nochmals darauf hinweisen, dass die Kinder in der KiTa ein **Bistro- und Imbissangebot** haben und deshalb keine eigenen Brotbüchsen mitbringen sollten. Die Verpflegung bzw. gesunde Ernährung ist Teil unserer pädagogischen Arbeit. Gibt es für Sie jedoch besondere Gründe eine Brotdose mitzugeben, sprechen Sie die Erziehrinnen gerne an – wir versuchen, eine Lösung zum Wohl des Kindes zu finden.

Auch möchten wir nochmals daran erinnern, **keine Spielsachen** mit in die KiTa zu bringen. Sollte es doch Gründe für das Mitbringen geben, z.B. während der Eingewöhnung, besprechen Sie dies bitte mit den Bezugserziehrinnen.

Ich wünsche Ihnen allen eine gute Zeit und bleiben Sie zuversichtlich in diesen besonderen Zeiten 😊

Elke Happersberger